

Seniors sensibilisés à la sécurité



Le repas qui ponctue mensuellement les activités et animations de l'association Amitié a eu mercredi un caractère particulier. En effet, outre le tirage des Rois qui a prolongé les agapes et la présentation des vœux, la présidente, Simone Beaucourt, avait intégré à ces retrouvailles l'intervention de deux gendarmes, dans l'objectif d'une sensibilisation et de conseils à la sécurité dédiés aux personnes âgées.

Le lieutenant Rémy, commandant la communauté de brigade de Verny et le major Zimmermann, réserviste de la gendarmerie missionné par la brigade de protection des familles à la cellule seniors, ont animé la réunion. Le film projeté, dont les mises en scènes sont très proches de la réalité, a permis aux seniors de voir et d'entendre le mode opératoire et les ruses utilisées par les malfaiteurs.

Les gendarmes ont prodigué de nombreux conseils afin de se protéger : une protection de son domicile, ne pas donner de renseignements qui puissent servir aux malfaiteurs ; ne jamais laisser entrer une personne inconnue que ce soit vendeur à domicile, démarcheur ou agent (qui peut être faux). Cependant, ils ont rappelé qu'il ne faut pas vivre dans la crainte. Il faut seulement être vigilant et acquérir des réflexes : garder le contact direct ou téléphonique avec les membres de sa famille, amis, voisins ; se créer un pense-bête où figurent les numéros de téléphone utiles en gras à plusieurs endroits de la maison. En cas de problème, ne pas hésiter à appeler le 17 et noter le plus de renseignements possibles.